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Anfrage vom 18.09.2014      
Detlev Grube 
Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr 
zur schriftlichen Stellungnahme        

 
 
 
Im Mai des Jahres wurde verkündet, das Fahrradparkhaus in Norderstedt-Mitte „wird 
gebaut“. Haushaltsmittel im Doppelhaushalt sind im Produktkonto 54600.524100 im Amt für 
Gebäudewirtschaft kassenwirksam bereitgestellt, Planungen der Öffentlichkeit vorgestellt. 
Darüber hinaus hat der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr die Zustimmung zur 
Auftragsvergabe für den Betrieb erteilt. 
 
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung: 
 
 
 

1. Wie ist der Stand der aktuellen Planungen zum Fahrradparkhaus?  
 

2. Wann kann mit dem Baubeginn und der Fertigstellung gerechnet werden?  
 

3. Wie sieht das Bewirtschaftungskonzept zum heutigen Stichtag mit welchen 
Beteiligten bzw. Akteur_innen konkret aus?  


